

議員への期待

前松本市議会議員 上條俊道



四月の市議会議員選挙から、早くも半年が過ぎました。多くの地元の皆様の絶大なるご支援の元、太田正徳議員を、地域の代表者として、市政壇上へ送り出すことができました。改めて、深く御礼申し上げます。また、十六年の長きにわたり、私の議員活動をお支えいただきました事についても、この場をお借りして心より感謝申し上げます。

初当選の時、私にこのように教えてくださった方がいらっしゃいます。

『和田の道は、どこに水たまりがあるか、全部知らなきゃダメだよ。』

このお言葉を胸に、十六年間地元を歩きました。

太田議員におかれでは、自分のカラーを出しながら、地域に根差した活動と、全市を俯瞰する目を持って、市政発展に尽力していました

だきたいとご期待申し上げます。

◎優勝／百瀬秀治
◎準優勝／上條俊道
◎三位／横川芳夫

来年も計画しますので多数のご参加をよろしくお願いします。



としみち・まさのり杯

ゴルフコンペが開催されました。



一回目の後援会行事として、去る十一月二〇日に豊科カントリー倶楽部にて引継ぎコンペを開催しました。地区内より三四名の方にご参加いただき懇親を深めました。

一層のご支援をお願いします

長田たみ子



八ヶ月、令和五年も残り少なくなりました。

太田まさのり議員には、新人議員ながらも持ち前のバイタリティとスピード感で、毎日精力的に議員活動を頑張っている姿には大変関心をしております。



2023年11月20日：豊科カントリー倶楽部
としみち・まさのり杯ゴルフコンペ



ホームページを開設しました。
随時、活動等を報告して参ります。ご覧ください。

<https://ota-masanori.com>



スマートフォンで
こちらから▶



太田議員はこの地に移り住んで三十数年、地区外出身者では

月の市議会議員選挙から早や援を受け、初当選を果たした四

月の市議会議員選挙から早や

市政の場で存在感のある活躍ができるよう、一緒に議員を盛り立てていただければ大変有難く思います。これからも応援をどうぞ宜しくお願いいたします。

来年春は松本市の顔となる市長選挙が有ります。ここどころ全国的に投票率が上がってきており、私達もしっかりと公約を見極める目で選挙に臨みたいと思います。

(N.K.)

編集後記



和田の市議が太田さんにバトンタッチして半年が過ぎ、バリバリ活躍されており心強い

いかぎりです。これからも地元に軸足を置き、益々のご活躍を期待しております。

来年春は松本市の顔となる市長選挙が有ります。ここどころ全国的に投票率が上がってきており、私達もしっかりと公約を見極める目で選挙に臨みたいと思います。